
 

                             

平成 30 年度 第 8 回理事会議事録 
 

１ 日 時  平成 31 年 3 月 12 日（火）午後 3 時 00 分～4 時 20 分 

２ 場 所  協会事務室 

３ 出席者  理事 13 名  監事 2 名       

４ 進行   竹内会長 

5 協議事項  

   （１）平成 31 年度年間主要行事日程について  
      資料に基づき会長より説明があった。加えて、県央精神医学会を７月１８日（木）に、

診療所協会との合同研修会を 11 月 14 日（木）に、さらに大日本住友製薬との共催で

9 月 10 日（火）に講演会を予定しているとの話があった。 

  （２）役員改選について 

            協議の結果、次のスケジュールで行うことが了承された。 

         ・選挙実施通知発送日は、4 月１1 日（木） 

         ・立候補受付開始日は、4 月１6 日（火） 

         ・立候補届締切日は、5 月８日（水） 

         ・立候補公示期間は、5 月 13 日（月）～24 日（金） 

         ・投票日は、5 月 28 日（火） 

（３）平成 30 年度第 7 期定期総会について         

         協議の結果、開催時間を２時３０分～３時３０分とし、他は原案どおりとすることで了

承された。 

    （４）優良職員表彰式の来賓について  

      協議の結果、例年どおり関係行政機関及び県内選出の国会議員等に招待状を

送ることとなった。 

（５）４月～５月の連休中の輪番病院の確保について 

       会長から、資料に基づき現段階での調整状況について説明があった。 

５月４日、５日が２病床足りないものの、全体としては概ねの体制確保

はできたのではないかと思うが、今後さらに協力できる病院があれば、

事務局まで連絡して欲しいとの話もあった。また。指定医派遣では県と

調整して、診療所協会へ依頼をするようにとの指示があった。 
（６）各種委員の推薦について 

 協議の結果、「神奈川県教職員第二健康審査会委員」及び「神奈川県いじめ問題

再調査会委員」ともに、現在の委員を引き続き推薦することとなった。 

   （７）第７１回保健文化賞候補者の推薦について  

      協議の結果、ふさわしい候補者がいないので、推薦しないこととなった。 

   （８）その他 

      自民党県連からの統一地方選の推薦依頼と参議院選挙候補予定者２名から

の推薦依頼について、協議の結果自民党県連と牧山ひろえ氏に推薦状を出すこ

ととなった。また、４月１日付での事務局長の交代について話があった。 

６ 報告事項 

（1）日精協報告について 

    大野副会長から、平成 30 年度第 7 回理事会（3 月 1 日開催）の概要について報告があっ

た。 

    〇技能実習生の受入に係る契約等について 

   〇創立７０周年記念式典等及び記念助成事業について 



   〇平成３１年度定時社員総会までのスケジュールについて 

   〇措置・医療保護入院届、定期病状報告等の文書料補助実態調査について 

〇内閣府立入検査報告について 

   ○厚労省通知 医師による異状死体の届出の徹底について 

    ○厚労省 訪日外国人旅行者等に対する医療の提供に関する検討会について 

○厚労省 医療審議会医師分科会医師臨床研修部会について 

○日本専門医機構理事会について 

○四病協 病院医師の働き方検討委員会について 

（２）会員病院の届出事項変更について 

     １病院１件の変更届が報告された。 
（３）平成 30 年度第 2 回定期総会議事録について  

   原案どおり了承された。 

（４）事務長会・薬剤部長会について 

担当理事から、事務長会宿泊研修及び薬剤部長会第３回研修会の報告があった。  

（５）第 7 回理事会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう発言があった。 

（６）その他 

   労働環境の改善、いわゆる「働き方改革」をめぐって、タイムカード等による勤怠管理、管理

者自身の働き方、常勤医師の勤務時間、就業規則の改正などについて意見交換があった。 

   １０月の代表者院長会議として、「医療機関としての働き方改革」をテーマに、社会保険労

務士や関東信越厚生局の職員を講師として読んだらどうかという提案があった。 

     会長から、４月から「働き方改革法」の施行が始まるが、５月末をめどに各病院で施行後の 

問題や課題などについて、事務局まで連絡して欲しいという話しがあった。 

 

 

 

 

 

 

 


